

Bask in the Sun

Derrière cette expression anglaise qui signifie "se chauffer au soleil" se cachent trois garçons vivant sur la Côte basque. Ils sont les auteurs d'un "label textile pour homme conçu les pieds dans l'eau au Pays basque". Plusieurs artistes locaux apportent leur touche créative sur les tee-shirts en coton bio. Le résultat est rafraîchissant et change des marques de surf classiques. Dessins, citations, photos... tout est bon à afficher et bien taillé.

www.baskinthesun.fr



Tee-shirts, Bask in the Sun

Cetus Biarritz

Soyez stylé quand vous surfez, avec la ligne de sport pour homme et femme Cetus Biarritz. Après avoir été designer chez Quiksilver, Marine Labarta a lancé sa propre marque en misant sur un néoprène issu de la technologie japonaise respectueuse de l'environnement. Pour un joli look à l'eau, et surtout confortable !

www.cetusbiarritz.com

Madame Biouz

Sylvie Doxaran propose une collection capsule de tee-shirts et d'écharpes inspirés du Pays basque "raconté sans clichés" ! Détails de fronton, murs essouffés de Jaxu, Port-Vieux à Biarritz... le tout imprimé sur du tissu bien taillé (crop top, manches raglan et dos nu en V, tee-shirt loose...)... Et une fabrication 100 % française !

www.mmebiouz.com

Little Bayonne

Encore confidentielle, cette marque créée par Sophie Liénard donne un coup de jeune aux cadeaux souvenirs basques. Les mugs, tote bags, pochettes, stickers... affichent une nouvelle empreinte basque chic



Brassière de surf, Cetus Biarritz

et rock. La croix basque devient fleurie ou étoilée, la marinière est aussi sur les bords de la Nive... Mention spéciale aux graphismes "spécial fêtes de Bayonne".

www.littlebayonne.com

ACCESSOIRES

Kikiritz

Une magnifique boutique chic et vintage, remplie de bascotilles à l'effigie de l'impératrice Eugénie, du rocher de la Vierge ou de la villa Belza (vestes, sacs, badges...). Du textile et de la déco décalée et insolite proposés par une artiste chinoise éclairée.

www.kikiritz.com

Manufactoum

Créatrices de sacs à main installées à Saint-Jean-de-Luz, Sandrine Bordenave et son associée Christelle Ossès se fournissent chez Carriat, à Espelette, et travaillent le cuir dans leur atelier-boutique. À voir également : les sacs en toile basque.

www.sacs-manufactoum.com

Maison Laffargue

Une institution dans la Cité des Corsaires. Depuis 1890, la famille de selliers maroquiniers conçoit les désormais célèbres sacs et ceintures aux motifs cloutés inspirés des ornements de colliers de bœuf. La gamme est élégante et intemporelle.

www.maisonlaffargue.fr



Sacs cloutés, Maison Laffargue.